
陳文佑油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議員員員員 

討論文件 

致：油尖旺區議會食物及環境衛生委員會 

再度再度再度再度要求嚴辦要求嚴辦要求嚴辦要求嚴辦大角咀大角咀大角咀大角咀及旺角及旺角及旺角及旺角區廢料回收店區廢料回收店區廢料回收店區廢料回收店以減少社區以減少社區以減少社區以減少社區滋擾滋擾滋擾滋擾    

本人自 08 年開始已不斷提呈文件指出大角咀廢料回收店越開越多，而部分店

舖更以「街霸」方式運作，除非法佔用路面情況極為嚴重外，對市容及環境衛生

也構成負面影響。近月來，這種「回收街霸」不但越開越多，其影響的範圍也不

再限於大角咀。隨著廢料價格回升，這些回收店的數目在可見將來也將會不斷上

升，以本人所見，幾乎所有同類店舖都會惹來大量投訴。為了社區福祉，本人懇

請警務處警務處警務處警務處、食物環境衛生署食物環境衛生署食物環境衛生署食物環境衛生署、地政總署地政總署地政總署地政總署、、、、環境環境環境環境保護署保護署保護署保護署及油尖旺民政事務處油尖旺民政事務處油尖旺民政事務處油尖旺民政事務處代表就

有關問題作出詳細說明，並提供相關的檢控數據及具體改善方案。    

問題提問問題提問問題提問問題提問    

1. 根據政府的資料，截止 2011 年 3 月底，大角咀以至整個油尖旺區共有多少間

廢料回收店？而這些店舖又是否需要領取特別牌照(商業登記及公司註冊除外)? 

2. 如何有效確保這些店舖沒有買賣賊贓(請警方說明過去 2 年在區內回收店共尋

獲多少懷疑賊贓)？ 

3. 本人早前曾指出民政署曾在大角咀福群樓前的行人路放置花盆，被不法商人用

作儲物室，請問目前情況有否改善? 

4. 警方會否將這些店舖所在的位置列作黑點，以強化檢控及街道巡查工作，由於

部分店舖經營者「大聲夾惡」令附近街坊擔驚受怕，請問警方有何對策？ 

5.5.5.5. 請問各部門能否提供大角咀及旺角區廢料回收店的投訴資料數據，並分別列出

各相關黑點供本委員會參閱?    

    

以上問題請前述政府部門回應以上問題請前述政府部門回應以上問題請前述政府部門回應以上問題請前述政府部門回應    

建建建建議議議議    

強烈要求政府各部門加強執法，嚴辦違法亂紀的廢料回收店經營者，還市民一個

公道。 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 5 月 26 日下午舉行油尖旺區議會食物及環境衛生委員會上供

全體委員討論。  
陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 5 月 11 日 
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